

Demografie:

Eines der heute wichtigsten Themen ist die Demografie in unserer Gemeinde. Denn eines steht fest: Auch wir in Steinhagen werden immer älter. Umso wichtiger ist es, dass jung und alt Hand in Hand zusammenarbeiten. Deswegen sollte es ein regeren Austausch geben und die Generationen voneinander lernen

Wir brauchen mehr Möglichkeiten um jung und alt miteinander in Kontakt zu bekommen. So schwebt uns z. B. vor, dass Senioren/-innen den Kindern bei den Hausaufgaben helfen oder generell beim Lernen unterstützen könnten. Dieses könnte z.B. durch den Neubau sogenannter „Mehrgenerationenhäuser“ erreicht werden.

Auch die Ärzteversorgung spielt eine wichtige Rolle im Alter. Aus diesem Grund müssen wir die Ärzteversorgung in Steinhagen weiterhin sichern und mit entsprechenden Anreizen neue Ärzte/-innen animieren sich in unserer Gemeinde niederzulassen. Gerade jetzt, da endlich eine medizinische Fakultät in Bielefeld vorhanden ist.

Durch Neubaugebiete ist es uns möglich in die Demografie einzugreifen und den Alterungsprozess unserer Gemeinde zu verlangsamen. Einen ähnlichen Aspekt bieten die Gewerbegebiete, da Beschäftigte gerne in der Nähe ihrer Arbeitsstätten wohnen.

Wir wollen die Bildung einer bürgernahen Arbeitsgruppe zur innovativen Gemeindeentwicklung und Mitwirkung in der Gemeinde durch die Bürger/-innen etablieren.

Auch die Stärkung der Gemeinschaft wollen wir weiter ausbauen durch z. B. die Installation einer Ehrenamtsbörse auf der Internetseite der Gemeinde Steinhagen oder der Nachbarschaftshilfe.

Des Weiteren ist auch die erfolgreiche Seniorenarbeit in den Gruppierungen, Begegnungsstätten und dem Matthias-Claudius-Haus weiter zu unterstützen.